

BOLETÍN INFORMATIVO

DIVISIÓN PRENSA Y PUBLICIDAD



- ENCUENTRO CON ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD HARVARD
- SUPERVISIÓN DE OBRAS
- REUNIÓN CON CHOFERES
- DIRECCIÓN COMERCIAL PASA BALANCE A EJECUTORIAS
- ENTREGA DE EQUIPOS EN COMUNIDADES DE GUATAPANAL Y ÁMINA

13 DE MAYO DEL

2022



www.inapa.gob.do

ENCUENTRO CON ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD HARVARD

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, encabezó un almuerzo con estudiantes de la Universidad de Harvard, ubicada en Estados Unidos, durante el cual habló sobre las acciones que lleva a cabo la institución para eficientizar los servicios que ofrece.



El funcionario explicó el deterioro en que encontró la mayoría de las instalaciones del INAPA, debido a una falta de criterio de mantenimiento.

En el encuentro, que se llevó a cabo en el salón Tito Cairo, Arnaud presentó videos de intervenciones que ha ejecutado su gestión.

En ese sentido, resaltó la rehabilitación de una planta de tratamiento de aguas residuales en la provincia Barahona y los trabajos que se realizan para el saneamiento del arroyo Gurabo en Santiago.



Además, Arnaud contestó varias inquietudes de los estudiantes en materia de agua potable y saneamiento.

Durante el almuerzo, el director del INAPA estuvo acompañado de Wáscar Martínez, subdirector; el asesor de la Dirección Ejecutiva Miguel Bachá; y el director de Gabinete, Gerónimo Pérez. También lo acompañó su hija Gabriela Arnaud.

ENTREGA DE EQUIPOS EN COMUNIDADES DE GUATAPANAL Y ÁMINA

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, entregó tres electrobombas para el restablecimiento del sistema de agua potable de las comunidades Ámina y Guatapanal, en el municipio Mao, provincia Valverde.



Arnaud explicó que los nuevos equipos, adquiridos con una inversión de 17 millones de pesos, permitirán un bombeo de 100 litros por segundo y garantizarán 1,600 galones por minuto, para beneficio de 22 comunidades.



«Estamos aquí cumpliendo la promesa hecha en noviembre pasado, en la reunión que sostuvimos con ustedes en el centro comunal de Ámina, donde nos comprometimos a traer los equipos nuevos», indicó Arnaud, en un encuentro con los munícipes.

Dijo que estos trabajos servirán de refuerzo al nuevo acueducto construido por el INAPA, que dará solución definitiva al problema de agua potable en la zona.

El funcionario destacó el interés del presidente Luis Abinader por garantizar agua potable en cantidad, calidad y presión en todos los hogares dominicanos, así como un sistema de alcantarillado eficiente.



SUPERVISIÓN DE OBRAS



Durante su recorrido del fin de semana, el director ejecutivo del INAPA realizó una inspección de los trabajos en proceso, entre ellos, la construcción del alcantarillado sanitario de Mao.



También supervisó las obras en ejecución en los municipios Pimentel, Villa Riva y Castillo, de la provincia Duarte.



DIRECCIÓN COMERCIAL PASA BALANCE A EJECUTORIAS

El personal de la Dirección Comercial del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) sostuvo una reunión, con la finalidad de pasar balance al trabajo realizado.



El encuentro, que se llevó a cabo en el salón Tito Cairo, fue encabezado por el director de esa dependencia, Álex de León.

Desde los primeros meses, la gestión de Wellington Arnaud se ha caracterizado por trabajar arduamente, para eficientizar los servicios que ofrece y que los usuarios paguen su cuota, conforme a lo establecido.





REUNIÓN CON CHOFERES

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, sostuvo una reunión con los choferes de la institución para socializar algunas mejoras a implementar en lo adelante, así como verificar que cumplen con todos los lineamientos establecidos por la Ley de Tránsito.

Durante el encuentro, Arnaud exhortó a continuar cumpliendo con las reglas de la institución.



«Cada vez que uno de ustedes se traslada a diferentes partes del país para llevar un personal, insumo o equipo, está manejando para que a los dominicanos le llegue agua», expresó Arnaud.

También participaron en el encuentro el encargado de la División de Transportación, Carlos Lalane, y el oficial de Cumplimiento Antisoborno, Wellington Jiménez.

PERAVIA

Técnicos de Operaciones en Peravia repararon cinco fugas de agua potable en la comunidad Boca Canasta, específicamente en las calles Camino Real e Irene de Castro.

Las redes intervenidas fueron las de 6, 2, 1, 1/2 y 3/4 de pulgada.



AZUA

En Azua, un equipo técnico se trasladó al distrito municipal Las Barías-La Estancia (Ansonia), donde se procedió a desconectar tuberías ilegales: una de 2 pulgadas y otra de 3/4. Ambas eran utilizadas para riego de productos agrícolas.



SANTIAGO RODRÍGUEZ

Una brigada de Operaciones en Santiago Rodríguez solucionó una avería que se registraba en la tubería de cuatro pulgadas, en la calle Capotillo del municipio Sabaneta.





809-567-1241

Calle Guarocuya #419, Edificio INAPA, Código Postal 10142, El Millón, Santo Domingo, R.D.

   @Inapagob

www.inapa.gob.do

